

Circulation

A7 : après 10 ans d'attente, le demi-échangeur de Reventin-Vaugris a ouvert !

Le Dauphiné Libéré - Aujourd'hui à 09:12 | mis à jour aujourd'hui à 09:37 - Temps de lecture : 1 min



Depuis 8h15 ce matin, les premiers véhicules franchissent la barrière de péage du demi-échangeur à Reventin-Vaugris pour se rendre à Lyon. Photo Le DL/E.R.

Depuis 8h15 ce matin, les premiers véhicules franchissent la barrière de péage du demi-échangeur à Reventin-Vaugris pour se rendre à Lyon.

Après dix ans d'attente, les automobilistes étaient nombreux, sourire aux lèvres, à prendre l'autoroute. Ils ont reçu des fleurs et des chocolats de Vinci autoroutes.